

# Junaeb comienza plan regional de supervisión al programa alimenticio

**PAE.** Revisan infraestructura de cocinas de establecimientos educativos.



JUNAEB LOS RÍO

LAS PRIMERAS SUPERVISIONES SE REALIZARON EN VALDIVIA Y LA UNIÓN.

La Junaeb en Los Ríos inició un plan de supervisiones a establecimientos educativos -en conjunto con sindicatos de manipuladoras de alimentos- para revisar las condiciones de infraestructura de las cocinas donde se entrega el Programa de Alimentación Escolar.

La primera visita se realizó el lunes 1 de agosto a las escuelas Chile, México, Teniente Merino y Liceo Industrial de Valdivia; y contó la participación del director regional de Junaeb, Roberto Giubergia Valderrama, junto con representantes del Sindicato de Manipuladoras y del Departamento de Educación Municipal.

En tanto, el martes 2 el equipo Junaeb se trasladó a La Unión, supervisión que fue acompañada por el seremi de Educación, Juan Pablo Gerter, quien junto a dirigentes de las

manipuladoras acudieron a la Escuela Jorge Alessandri y al Liceo Agrícola Tecnológico Werner Grob.

Al respecto, el seremi Gerter agradeció la disposición y compromiso de los sostenedores de los establecimientos recorridos y agregó que “dialogar con las dirigentes sobre las situaciones en la región y recorrer juntos las cocinas de los establecimientos, facilita un mejor diagnóstico, para trabajar de manera colaborativa en la solución de los problemas detectados”.

En tanto, Roberto Giubergia explicó que este semestre se inició una ruta regional de trabajo en terreno y que continuará en el segundo semestre, para supervisar el servicio de alimentación, que en la región de Los Ríos llega a cerca de 450 establecimientos educativos, con más de 117 mil servicios diarios. 